

キッズみんなの日記

3月号



Y君のゆきかきのお手伝い
えらかったですね。降っている
ときはふわふわと軽そうに見
えますが、雪かきとなると重
たいですよ。上手に書けま
した。

インフルエンザ
木曜日にインフルエンザになりました。学
校でなわ大会ができなくて、ざんね
んでした。

梨香台ゼミナールでは、学校より一足早く、
新学年の学習がスタートしました。新しいテ
キストやノートに期待を膨らませたり、新し
な気持ちで頑張ろうと張り切りたりと、教室
は活気に満ちています。

新たに三月より入会された皆さん、ようこ
そ梨香台ゼミナールへ。講師・スタッフ一同、
みなさんの学習を全力でサポートしていきま
すので、一緒にがんばりましょう！

キッズみんなの日記は、国語選択者の課題で
ある日記の中から、優秀作品を、毎月紹介し
ています。みなさんの日記を、担当講師が丁
寧に添削することで、自分の考えや感じたこ
とを文章にする力を養います。また、月刊紙
に掲載された優秀作品は、同じ小学生の文章
であり、話題も似ています。表現方法や文の
組み立てなど、是非参考にしてみましよう。
そして、優秀作品に掲載されたことが、みな
さんの励みとなり、楽しく日記を書き続け
られることを願っています。

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

ゆきかき

おかあさんとゆきかきをやりました。ず
っと雪をはこんでいたのでつかれてしまいま
した。おもかったです。



(新小二・TY君)

なぜなら、二学期からなわをずっと
れんしゅうしていたからです。学校のお友
だちともあそべなくて、楽しくな
らです。



(新小三・MNさん)

「気持ち+理由」の形で上手に表現しまし
たね。インフルエンザの辛さより、練習の成果
を発揮できなかったことが残念だというNちゃ
んの気持ちがよく伝わってきます。お見事！

★★★自分の思いを伝える★★★

いなかに行ったこと

ぼくは、お正月に千葉にある九十九里
のいなかに行きました。いつも、なり田空
港の近くを通っていきます。ひこうきが何
きもちやくりくするところや、とびたつと
ころが見えてすこかったです。

途中、たまご屋さんがあります。そこで
いつも買う物は、ぼくが大好きなそばお
にぎりです。ロールケーキは、いなかのおみ
やげに買っていきます。

いなかについてからDSゲームをしたり、
おばあちゃんとオセロを
やったり、買い物をし
りました。そして、お
ぞうにを食べて早くね
ました。



(新小二・TY君)

次の日、天気よかったですので、たこあげを
しました。さいしょは、うまく出来なくて
地面に落ちてしまい、何回も練習して、で
きるようになりました。楽しかったです。

(新小四・MR君)

帰省したときのR君の様子を手にとるよ
うにわかりますね。間近で見る飛行機への驚
き、おばあちゃんと過ごした楽しいひとときや
たこあげ、どれをとっても、活き活きと表現し
ています！素敵なお正月でしたね！

初めてのスキー場

ぼくは、一月十八日に長野の菅平高原
スキー場に行きました。朝四時に起きて、
車で出発しました。長野に入り山道にな
ると耳がキーンとして痛くなりました。お
父さんが、

「高いところに来ているからだよ。」

と教えてくれました。そこで、じゆうたい
していたので、五時間もかかりました。
スキー場には見たことないほど雪がたく
さんつもっていました。雪の上を歩くとしゃ
りしゃり音がして楽しくなりました。

ホテルで着がえをして、キッズパークに行
きました。そこで、そりすべ
りやチュービングというタイ
ヤのような物に乗って雪の
斜面をすべりました。スピ
ードが出てスリルがあり楽
しかったです。

来月には初めてのスキーに挑戦します。
上手にすべれるようになりたいです。

(新小四・TT君)



長野への道中、スキー場の雪の多さ、T君
は「キーン」とや「しゃりしゃり」など五感を働
かせ、擬態語を使い、読み手にもわかりやす
く表現していますね！T君のワクワクする気
持ちや楽しさがよく伝わってきます！

★★★出来事や気持ちをより細やかに伝える★★★

恵方巻き

私は、節分の日に海鮮恵方巻きを食べま
した。

中身は、とびっこ、えび、サーモン、た
きマグロでした。恵方巻きがすごく大きか
ったので、次の日に少しあこがいたかっ
た。だけど、とってもおいしくて、幸せでし
た。

お父さんが、
「今年は東北東だよ。」
と言ったので、少しだけ体を曲げれば東北
東だったので、私はかべの角を見て食べまし
た。私とお父さん、お母さんは、一口食べ
たらしゃべり始めてしまったけど、お姉ちゃ
んは、ひと言もしゃべらず食べていました。
きつと、お姉ちゃんも食べ終わった後、あこ
がいたかっと思えます。

みんなで節分の日を過ごせうれしかっ
たです。だけど、あこがいたくなかったの
で、来年は、もう少しだけ小さいのを食べたい
です。

(新小六・YNさん)

豪華な具材の説明に加え、「あこが痛くな
る」ほどの立派な海鮮恵方巻きは、想像するだ
けで美味しそうですね。Nちゃんが恵方巻き
をほおばる姿や、楽しい家族団らんの様子が
伝わり、温かな気持ちにさせられます。

弟が大きくなった

私の弟は、十一月二十日生まれです。う
まれたときは、小さかったのに、いっばいミル
クを飲んで大きくなって、二人がむちむち
になってきました。Aくんは、大仏様とか、
ぶたとか、プーさんみたいで、H君は、おさ
るさんやスティッチ



みたいですね。二人はどんどん大きくなって、そのうち背もぬかされそうです。今日も二人は、元気がいっぱいにはしゃいでいます。たまに、泣いていてテレビの音が聞こえなくなる事もあるけど、かわいいです。先生も、ぜひ、見に来てください。

(新小五・INさん)

小さな弟達への愛情溢れる文章ですね。日々大きくなっていく様子や二人の特徴など、つぶさに観察しているNちゃんから、その愛情の深さが読み取れます。二人の成長が楽しみです。写真入りの素敵な日記をありがとうございます！

雪

「わく、たくさん積もったね。」と私は言いました。降った雪が、今日積もっていました。雪はふわふわとしてわたあめのようなです。私は雪が好きでした。理由は自分でもよくわかりませんが、多分、雪の思い出がたくさんあるからかもしれません。

小さい頃は、北海道のさっぽろ雪祭りに行き、デスノートのキャラクターやおじや丸が雪で出来ていてとても感動したのをよく覚えています。

最近降った雪では、家がかまくらを作ったり、すべり台を作ったり、作ったすべり台をしていて、車にけきとつして痛い思いをしたり、学校では、雪合戦をして、逃げ回っていたりしたのを覚えています。それに、雪は太陽の光にあたり、宝石のダイヤモンドのようにキラキラして、とてもきれいです。

しかし、私は最近雪がきらいになってきました。雪だと積もった雪のせいでどこにも行けないし、すべったり、転んだりします。私は前まで雪が大好きだったのに。

大きくなるにつれて物事にたいする印象がかわってきて、小さい頃はいやだと言っていた物も大人に近づくと逆にそれがよくなったりするのかな、と考えるようになりました。

(新小六・YNさん)

比喩表現を使い、積もった雪の様子を上手に表現しましたね。Nちゃんの大好きな雪について小さい頃と今の自分の考えを比較し、「感じ方の変化について」と話題を上手に広げています。是非、見習いたいテクニックですね。

初めて作ったかまくら

今日の朝、昨日の大雪でつもった雪を見て、ぼくはお父さんに、「かまくら作ろうー！」

と言うと、お父さんは、良いと言ったので、朝から作りました。お父さんは、雪かきも両方やっていて、すごく大変そうでした。どんどん雪をためて、かべをがんばりようにしていきました。

すぐにはがんばりようにならないかったので、気温の低くなる夕方にまた作りました。がんばりようにならなと思つて、中をほりました。上がくずれたりしないように気を付けてほりました。どんどんほつていったら、弟が、「もうつかれた。」

と言うので、一人でほりました。大変だったけど、ほっていくうちに中が出来て、周りをまた固めて、弟と中に入りました。その中で、二人でみかんを食べました。

かまくらでのみかんは格別でした。初めて作ってみて、作ってよかったなあと思いましたが、今度は大人が入れるかまくらを作りたいです。

(新小六・AT君)



丁君、最後まで頑張つて大きなかまくらを作りましたね。かまくらの中でみかんを食べるなんて、関東ではめったに出来ない体験ですね。大雪の日の貴重な体験を上手に書き広げています！

スキー

僕は正月にスキーをしました。秋田でスキーをしたので、すごく雪が積もっていました。いつもとちがうスキー場ですべりました。いままでは、ゆるやかなスキー場だったのでリフトもそんなに高くありませんでした。今回は、急な坂が多いし距離も長いからリフトがすごく高かったです。落ちたら骨折ではすまないほどの高さです。ピクピクしながら乗っていました。

最初は全然すべれなかったけど、三、四回すべつたらなれてきました。後半はもう普通にすべれたので気持ちよかったです。来年のスキーが楽しみです。

(新中一・Y君)

初めてのスキー場の急斜面はドキドキしますよね。リフトの高さを「たえ」の表現を使ってわかりやすく説明しています。急斜面を格好良く滑り降りるY君の姿が目につかぶようです。格好いい！

太巻き寿司作り

今日、三、四時間目に、家庭科で太巻き寿司を作りました。ご飯を炊いたり、材料を集めたりしたのは先生方ですが、にぎつたのは私たちです。太巻き寿司の中にもよっては桃の花です。太巻き寿司は千葉県郷土料理だそうです。初めて知つておどろきました。私の作った太巻き寿司は、とってもきれいできたと思います。それに、すごくおいしかったです。



今度は、ちがう模様で、もつとかわいとおいしい太巻き寿司作りをチャレンジしたいなと思います。(新中一・UMさん)

太巻きが千葉県郷土料理だったことは、Mちゃんの日記で初めて知りました。千葉で生まれ育つた私も、驚きました。美味しくて綺麗な太巻き寿司を自分でも作ってみたくなるような素敵な文章でした！

ありがとう！伊藤先生

伊藤先生のおすすめのコーナーでもお馴染みの低学年担当の伊藤里美先生が、ご自身の事情により二月いっばいで退社されることになりました。低学年のこともたちちに、笑顔で忍耐強く丁寧に教務に当たる姿が印象的な先生でした。

優秀なスタッフが退社することは、大変残念ではありますが、ご親族の介護のためという理由もあり、伊藤先生ご自身のご健康とご多幸をお祈り申し上げますとともに、今までの感謝の気持ちを申し上げます。ありがとうございました。そして、お疲れ様でした。

日記は、教室ではわからないみなさんの日頃の様子や家族との関わりなどを垣間見る事ができ、とても楽しく読ませてもらっていました。また、書くほどに上達していく様子も実感していました。これから、何気ない日常の様子など、日記に書くことにより、作文力を上げてください。

また、私の紹介していた「おすすすめ本」は読んだ方が良くと言われている児童書からの私好みの選書で、多少内容に偏りがあつたかと思われかもしれませんが、紹介した本がきっかけで、読書の楽しみを見いだしてくれたら嬉しく思います。今まで、ありがとうございました。

伊藤 里美